



PAN señala que reforma para garantizar atención médica gratuita costará más de 232 mil mdp, mientras Hacienda niega impacto presupuestal



Con dos documentos en las manos, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Éctor Jaime Ramírez Barba, afirmó que en materia de atención en salud “estamos ante dos mundos”.

“Está el reporte de la Secretaría de Hacienda que dice que la iniciativa presidencial no tiene impacto en el

presupuesto, que va a quedar en una ilusión porque no tiene plazas, no tiene nuevos hospitales, no tiene nuevos programas ni recursos”, destacó.

Ramírez Barba mencionó que el reporte “recomienda que la aprobemos, porque es una reforma de saliva”.

El otro mundo, detalló Ramírez Barba, es el estudio “que realizó el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados, que dice que para cubrir lo que aquí se propone, se requieren 232 mil millones de pesos”.

Por ello, propuso una reserva “para incorporar al sector privado para suministrar medicamentos o la prestación de servicios en caso de que las instituciones públicas no puedan proveerlos por medio de convenios”.

<https://bit.ly/3Ago10B>